

zu TOP

Mainz, 26.09.2016

Anfrage 1410/2016 zur Sitzung am 04.10.2016

Schäden am Zentrum für Baukultur (CDU)

Unter der Brücke vom Brandzentrum zur Rathausplattform ist im so genannten Brückenturm das Zentrum für Baukultur untergebracht. Dort werden Veranstaltungen angeboten, die sich mit qualitätvoller Architektur befassen und das Verständnis für Baukultur fördern wollen. Träger sind die Architektenkammer und unter anderem das Land Rheinland Pfalz.

Seit geraumer Zeit ist im Bereich des Zugangs zum Zentrum verrostete Bewehrung der Brückensäule freigelegt. Betonteile sind abgeplatzt. Damit nicht genug, ist auch die Untersicht der Brücke, die zugleich Überdachung des Zugangs ist, in einem schäbig anzusehenden Zustand. Bei einer Veranstaltung wurde dieser Bereich als "Unort" identifiziert. Dies ist ein für die Stadt Mainz peinliches Zeugnis ihres Verständnisses für Baukultur. Die Verwaltung lässt ausgerechnet den Zugang zum Zentrum für Baukultur verkommen. Da muss umgehend Abhilfe geschaffen werden.

Wir fragen die Verwaltung:

1. Wie umfangreich ist der Schaden an tragenden Teilen der dort befindlichen Fußgängerbrücke vom Brand zur Rathausplattform?
2. Wie erklärt die Verwaltung die Bauschäden?
3. Bis wann kann mit dem Abschluss der weiteren Untersuchungen gerechnet werden?
4. Für wann sind die Sanierungsarbeiten geplant?
5. Mit welchem Kostenvolumen ist für die Sanierung zu rechnen?
6. Welche Maßnahmen wird die Verwaltung veranlassen, um den gesamten Bereich des Zugangs zum Zentrum für Baukultur in einen diesem angemessenen ansprechenden Zustand zu versetzen und wann wird dies geschehen?

Hannsgeorg Schönig
Fraktionsvorsitzender